

TERUEL EXISTE

“Soria es una barbacana, hacia Aragón ...”, decía el poeta Machado. Alegrementemente, la socialista aragonesa Pilar Alegría compara el terruño de los amantes de Teruel y la tierra de Alvargonzález con el país de Maragall y la butifarra (con perdón para el autor de la *Oda a Espanya*). Vale que los separatistas catalanes deseen tener su propio orfeón donostiarra. Tanto dan la murga con su concierto que sentimos la tentación de enviarlos con la música a otra parte. Sin embargo, si todas las comparaciones son odiosas, algunas son, además, sonrojantes. Lucano cantó a Pompeyo, el perdedor, frente al vencedor Julio César. Y siempre existe un placer morboso cuando vemos ganar un equipo de tercera división al campeón de la liga. ¡Qué gozo ver al pastorcillo David matando al gigante Goliat,! Pero hoy la España vaciada requiere lana y sale trasquilada.

Pablo Galindo Arlés

6 de septiembre de 2024